

Fusch

Radio Köln sendet Beiträge von Schülern

Am Sonntag den 15. und 22.06. Jeweils ab 19 Uhr wird bei Radio Köln "Fusch" gesendet. "Fusch" ist die Abkürzung für "Funk" und "Schule" und konkret gibt es zehn Beiträge von Schülerinnen und Schülern des Gymnasiums Kreuzgasse.



© Radio Köln

Fusch-Schülerinnen und Schüler, Lehrerin Schulte und Kulturdezernentin Laugwitz-Aulbach (v.l.)

Die haben sich mit ihrer Lehrerin Christa Schulte einem der wichtigsten Themen der Stadt Köln gewidmet - der Arbeit des Stadtarchivs nach dem Einsturz 2009.

Herausgekommen ist ein Gesamtpaket in dem von der Geldbeschaffung für die Restaurierung bis hin zum Papier und seinen Eigenschaften alle Facetten im Themenkomplex Stadtarchiv beleuchtet werden.

Im Optimalfall finden auch andere Schulen das Thema spannend und greifen es auf.

"Fusch" ist übrigens Teil von KultCrossing - der gemeinnützigen GmbH die zwischen Jugendlichen und Kultur hier in Köln vermitteln will.